



LEWATI GANG SEMPIT: Pengayuh becak dikerahkan oleh PPS untuk mendistribusikan logistik Pilwali Kota Jogja 2017 dari Kelurahan Kadipaten, Kecamatan Kraton menuju TPS di wilayah tersebut, Selasa (14/2).

### Masuk-Masuk Gang, Becak Pun Dikerahkan

SORE kemarin (14/2), terlihat kesibukan lebih dari para panitia pemungutan suara (PPS) Kelurahan Kadipaten. Terlihat panitia bersama anggota kepolisian Polsek Kraton tampak sibuk melakukan distribusi logistik pemilihan wali kota (pilwali). Sebuah becak terlihat memasuk gang sempit, di belakangnya petugas kepolisian menggunakan sepeda motor mengawal.

### Amankan 1.731 TPS di Jogja dan Kulonprogo

**■ MASUK...**  
*Sambungan dari hal 1*

Ya, di kelurahan Kadipaten tercatat empat tempat pemungutan suara (TPS) dari total 18 TPS yang harus menerima distribusi logistik dengan becak. Sebab, akses menuju ke TPS-TPS itu sulit dijangkau dengan mobil.

Sekretaris PPS Kelurahan Kadipaten Sugiyanto mengatakan, harus memakai dua becak untuk mendistribusikan logistik. Lokasinya antara lain di Ndaem Mangkubumen, Balai RW 8, Wisma Gudeg Bu Tjitro, dan Rumah Bapak Agus Sarjiman di Jalan Rotowijan.

Menurut Sugiyanto, pendistribusian ke TPS 7, 8, 10, dan 13 tersebut berjalan dengan lancar tanpa kendala yang berarti. Harapannya, pilwali yang berlangsung hari ini (15/2) dapat berjalan dengan baik, aman, dan terkendali.

"Warga harus menggunakan hak pilih demokrasi mereka, jangan sampai golput," ungkapnya.

Sementara itu, untuk pengamanan pemilihan kepala daerah (pilkada) di Kota Jogja dan Kabupaten Kulonprogo Polda DIJ mengerahkan 530 personel.

Pengerahan pasukan Polda DIJ ditandai dengan Apel Pergeseran Pasukan (Serpas) Pengamanan TPS Pilkada Serentak 2017 di halaman Polda DIJ, kemarin (14/2).

Ratusan personel tersebut akan bergabung dengan jajaran aparat kepolisian yang sebelumnya dikerahkan oleh Polresta Jogja dan Polres Kulonprogo.

Kapolda DIJ Brigjen Pol Ahmad Dofiri menjelaskan, jumlah tersebut akan dikerahkan guna pengamanan di 1.731 TPS terdiri 794 TPS Jogja dan 937 TPS di Kulonprogo. Selama bertugas, jajarannya harus menjaga prinsip integritas dan netralitas Polri.

"Saya tegaskan untuk menjaga integritas dan netralitas seluruh anggota," imbau Dofiri dalam sambutannya.

Jenderal bintang satu ini menilai, DIJ merupakan barometer dinamika politik di tanah air. Berbagal potensi kerawanan dapat muncul sewaktu-waktu saat tahap pemungutan suara maupun perhitungan suara.

Kapolda menekankan agar peran serta anggota kepolisian saat pengamanan mampu mendeteksi dan mengantisipasi kerawanan yang ditimbulkan. Oleh karenanya, setiap anggota yang melaksanakan pengamanan pilkada dapat memahami tugas pokok dan fungsi peran masing-masing dengan sebaik-baiknya.

"Hindari segala sikap dan perilaku yang dapat merusak atau menurunkan citra dan kredibilitas Polri," jelasnya. (ita/bhn/lla/ga)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

Yogyakarta, 08 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005